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Séance du CME en date du 20 JANVIER 2024 

 
Compte rendu du Conseil Municipal Enfants du 

Samedi 20 JANVIER 2024 
 

Début de séance : 9h35 

 

 

  

Noms Prénoms 

 

Présents Excusés 

A
d

u
lt

es
 

M le Maire Alain FESSLER X  

Yann REVERCHON (élu responsable CME) X  

Céline FAUCHER  X  

Angélique FENDELEUR  X  

Marie REVERCHON  X  

Noëlle OUTHIER  X  

E
n

fa
n

ts
 

Stella CHEVIRON X  

Mélina DE SOUSA X  

Timéo DE SOUSA X  

Jules DUBOIS X  

Juliette EGO X  

Myriam FLORI X  

Pauline GASTON X  

Nina GILLET X  

Elyne GLEN  X  

Maely GLEN X  

Appoline IRENEE X  

Luna LEGUAY  X 

Andy LESCOT X  

Anna REVERCHON X  

Lorelei ZUSSY  X  

 Chloé BOURGEOIS X  

 Mathieu Bazin  X  

 Juliette DERYCKE X  

 Florine Didier X  

 Théotime IRENEE X  

 Manel KIANI X  

 Noémie STEINMETZ X  

 

Secrétaire de séance : 

 CELINE FAUCHER 
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Séance du CME en date du 20 JANVIER 2024 

 

Projet du CME : Réaliser les rêves des enfants malades à l’hôpital 

 

Le montant de la cagnotte s’élève à : 873 euros 

 

(Primevères, Tournoi sportif, bourse aux jouets, colis des anciens) 

 

Yann a commencé par faire une présentation succinct du CME avec le rappel de la règle Ecouter, 

respect et convivialité. 

Chaque encadrant s’est présenté aux nouveaux élus. 

 

1. Bilan des élections de décembre et présentation des nouveaux élus 

 
Yann est revenu sur les élections de décembre et a souligné le bon déroulement. Il a remercié l’équipe 

pédagogique de l’école de la forge pour son aide et son soutien. Les élections se sont déroulées sur la 

matinée, les résultats ont pu être communiqués à 11h30. 

 

Il y avait 7 postes à pourvoir pour 7 candidatures. Certains candidats ont renoncé à candidater car ils 

avaient déjà une activité le samedi matin. 

La répartition des postes : 

4 enfants du CE2 

2 enfants du CM1 

1 enfant du CM2 

 

Rappel des résultats : 

Chloé BOURGEOIS 41 VOIX 

Noémie STEINMETZ 35 VOIX 

Juliette DERYCKE 34 VOIX 

Théotime IRENEE 28 VOIX 

Florine DIDIER 27 VOIX 

Mathieu BAZIN 26 VOIX 

Manel KIANI 24 VOIX 

 

Puis nous avons écouté ces nouveaux élus pour apprendre à les connaître avec un jeu des questions 

tirées au sort, lu par notre mairesse junior, Stella ou posées par l’assemblée. 

Chloé BOURGEOIS « quand je peux, j’aime les grasses matinées » 

« j’aime toutes mes vacances, je ne peux pas dire 

mes préférées » 

« pas de film préféré » 

« j’aime le poney et la danse » 

Elle a fait campagne à l’école, en affichant sa 

candidature et en passant dans les classes. 

Je me suis présentée pour proposer des idées et 

participer à la vie du village. 

Noémie STEINMETZ « j’habite dans le village et je le trouve beau » 

« j’aime le city stade » 

« je ne sais pas quel métier je veux faire mais j’y 

réfléchis beaucoup » 

« Les maths ça m’énervent » 

« je suis contente d’être élue et j’aime ce que fait 

le CME » 

Juliette DERYCKE « J’admire mon chat et Vianney » 
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« Je me sers de temps en temps d’internet et de 

la tablette familiale pour faire des montages 

vidéos » 

« je suis sensible à l’environnement et à sa 

protection » 

« j’ai un chat » 

« j’ai deux sœurs et un frère » 

« j’aime ce que fais le CME et veux proposer des 

idées » 

Théotime IRENEE « je ne sais pas quel projet j’aimerais défendre » 

Je suis sportif » 

« ma couleur préférée le rouge » 

« j’aime les frites » 

« j’aimerais aller à New York ou Los Angeles 

sans ma sœur » 

« j’ai un chien » 

Florine DIDIER « j’aime le poney et la musique. Je joue de la 

flute traversière » 

« Je veux être coiffeuse » 

« mes meilleurs amies sont Manel, Chloé, 

Louise » 

« la Bretagne, c’est mes vacances préférées avec 

la mer et le bateau » 

« ce qui m’énerve, c’est l’école » 

« ma couleur préférée le violet » 

 

Mathieu BAZIN « j’habite a la madeleine, un petit village » 

« je suis déterminé » 

« pas de film préféré » 

« j’aime pas faire de grasse matinée, je me 

réveille la nuit » 

« oui je vais sur internet et j’envoie des snap à 

mon cousin » 

« j’aime les arbres de la Madeleine et 

d’Etueffont » 

Manel KIANI « pas de sujet qui me tient à cœur » 

« contente et joyeuse d’être élue » 

« j’admire mon chat » 

« j’ai 5 chats, deux chez mami et 3 a la maison » 

‘j’ai un chat sénégalais » 

« j’ai peur des souris vivante » 

 

Mr le maire leur a remis leur classeur et les a félicités. 

 

2. Bilan du mandat des élus sortants et remise de leurs trophées 

 
Dernière séance pour nos élus sortants 

Anna 2020/2023 

Juliette 2020/2023 

Nina 2019/2023 

Jules 2021/2023 

Stella 2021/2023 

Maely 2021/2023 
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Luna 2021/2023 

Mr le maire a remercié tous les élus du CME. Nous sommes fiers à Etueffont d’avoir un conseil 

municipal enfant. Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux et remercions les élus qui ont fait leur 

mandat. Continuez à vous investir pour la vie du village et n’oubliez pas que vous êtes des tafions et 

des taffiones. 

 

Chacun des élus sortant a reçu son trophée de fin de mandat par Mr le Maire. 

 

Ces derniers ont pu à travers des questions faire le bilan de leur mandat. 

 

Vos meilleurs souvenirs : 

« élue Mairesse junior », « Aller visiter la SPA », « la bourse aux jouet », « Promener fiona la chienne 

de la SPA », « la vidéo :la faire et apprendre nos textes » 

 

Message aux nouveaux : 

« bien fait de venir dans cet belle expérience » 

« passez un bon moment », « Profitez bien, ça passe super vite », Une chance énorme d’être au CME, 

continuez le projet de cet année », « tu peux voter pour la vie du village », Partagez ses idées et tu sais 

que tu fais quelque de chose de bien » 

 

Le mandat vous a-t-il donné envie d’œuvrer pour les autres ? 

« oui », « Voir qu’on a fait de grandes choses qui nous tenaient à cœur », « plus tard œuvrer pour les 

autres », « ça m’a ouvert, je suis moins timide » 

 

Comment allez-vous occuper vos samedis ? 

« grasse matinée, c’est bien », « du sport, VTT », «  regarder la télévision » « danse » 

 

 

 

3. Présentation de l’ordre du jour par Yann 

 
Yann a expliqué aux nouveaux élus le fonctionnement du CME. Il a lu le compte rendu de la dernière 

séance d’octobre 2023. 

Il a été approuvé par l’ensemble des élus. 

NB : ramener le journal du village pour l’article du harcèlement scolaire 

 

4. Bilan des nos actions : cérémonie du 11 novembre, Bourse aux jouets et 

distribution des colis de Noel 

 
Yann a expliqué la démarche de projet solidaire du CME à travers le projet de l’an passé en faveur de 

la protection des animaux et l’actuel en faveur des enfants hospitalisés.  

Pour financer ce projet, il faut faire des actions. La réalisation d’un rêve pour un enfant malade est 

d’environ 1200 euros. Nous avons pour le moment 873 euros. Il y a eu 4 évènements organisés : les 

primevères, le tournoi sportif, la bourse aux jouets, les colis de Noel. 

 

Rétrospectives de la fin d’année au CME : 

 

La cérémonie du 11 novembre s’est bien déroulée. Le CME a tenu la tirelire pour l’achat de bleuet et 

a rapporté 90.60 euros à l’association des anciens combattants. La lecture des deux texte était bien et 

le chant avec la chorale. 
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La bourse aux jouet un vrai succès malgré un dysfonctionnement dans la communication presse. La 

buvette, les tschirt STAFF, les ateliers maquillage et créatif sont à garder. La sono a permis de 

dynamiser l’évènement. Marie a bien communiqué en amont de la bourse. 

Les exposant était satisfait. 

La nouveauté, notre stand de jouet au profit du projet a bien marché. Nous avons pu communiquer 

sur notre projet caritatif. Le bémol est le manque d’affichage à ce sujet. 

Pensez à réserver l’ESCAE pour l’an prochain. 

 

La distribution des colis de Noël a été un moment de partage avec nos aînées et apprécié par 

l’ensemble du CME.  

 

En conclusion le bilan est positif pour cet année 2023 .  

 

En cette fin de séance, Yann a remis au nouveaux élus des documents pour leurs parents et à rappeler 

à tous et toutes qu’il est important de confirmer votre présence à la séance par SMS ou mail. 

 

Prochaine séance le 10 février : 

Election du maire junior : mandat de février à janvier 2025. 

Son role est de coanimer la séance, de participer aux cérémonies et d’avoir une écharpe au nœud 

doré. 

Le déroulement des élections : 

Les candidats doivent avoir fait un discours, et ou affiche diapo …. 

Election en deux tours 

 

Fin de séance : 12h00. 

 

La secrétaire de séance : Céline FAUCHER 


